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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 
VISTO 

• La Delibera Giunta Comunale n.23/2021 recante “LINEE DI INDIRIZZO PER L'ASSEGNAZIONE TRAMITE 
AVVISO PUBBLICO DELLO SPAZIO DENOMINATO "EX CENTRO GIOVANILE DI IDICE"; 

• L’Accesso atti del sottoscritto del 12/09/2023 del sottoscritto Consigliere Comunale e relativa 
risposta documentale; 

• La precedente risposta a richiesta di accesso agli atti Prot. N° 684/2024; 
CONSIDERATO 

• Che, per quanto attiene la domanda presentata da Stefania Vulcano, nella precedente risposta a 
richiesta di accesso atti si legge: 

o “[…] alla valutazione. Il punteggio assegnato non è stato sufficiente per essere ritenuta idonea 
in quanto come indicato nel verbale stesso <<la commissione ritiene che, pur trattandosi di un 
progetto di qualità, la domanda presentata da Cooperativa L’impresa Possibile presenta 
qualche debolezza>> […]”; 

• Che, per quanto attiene gli approfondimenti sulla previsione di spesa per allestimenti (42.0000€) e 
manutenzione (36.000€),  

o “[…] L’Associazione Eden Aps, Ets ha due diverse sedi sul territorio di San Lazzaro e la sede su 
Bologna, per le quali vengono fatti acquisti per allestimenti in via cumulativa sommando le varie 
esigenze. Non è pertanto sempre desumibile la cifra esatta investita per lo spazio presso Idice 
[…]”; 

• Che, per quanto attiene la beneficenza, nella precedente risposta a richiesta di accesso atti si legge: 
o “[…] La proposta inserita nel progetto qualitativo prevedeva la collaborazione con Emporio 

Amalio al fine di “dedicare ogni mese giornate per la beneficenza”. Tale collaborazione non si è 
al momento ancora avviata” […]”; 

Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale 

INTERROGA 
La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di: 

1. per quanto attiene la domanda presentata da Stefania Vulcano, posto che si è scritto “Il punteggio 
assegnato non è stato sufficiente”, avere informazione su quale sia il punteggio, visto che dal verbale 
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non risulta; 
2. per quanto attiene gli approfondimenti sulla previsione di spesa per allestimenti (42.0000€) e 

manutenzione (36.000€), posto che si è scritto “Non è pertanto sempre desumibile la cifra esatta 
investita per lo spazio presso Idice”, se tale previsioni sia in linea con art.11 della Convenzione che 
prevede il deposito di una relazione e documenti di rendicontazione da parte del soggetto gestore; 

3. per quanto attiene la beneficenza, posto che si è scritto “Tale collaborazione non si è al momento 
ancora avviata”, se per tale obiettivo si considera non rispettata la proposta. 

 
Alessandro Sangiorgi  


